

Ibagué, 4 de abril de 2025

Comunicado de prensa 489

Alcaldesa llegó a La Miel con implementación y adecuación de escenarios deportivos

Desde el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación e Infibagué se trabajó de la mano para mejorar el sistema de iluminación y adecuar la cancha de fútbol de este sector de la Capital Musical.

Sonrisas, alegrías y emoción generó la visita de la alcaldesa Johana Aranda en los habitantes de la Hacienda La Miel, quienes ahora gozan de la recreación y el deporte como eje en su comunidad.

Niños y adolescentes fueron testigos de la entrega de implementación deportiva que desde el Imdri se lideró para contribuir a la transformación de las familias que hoy tiene un sitio digno para el aprovechamiento del tiempo libre.

Balones, uniformes, mallas, aros, entre otros implementos, son clave para la formación de las nuevas generaciones; de igual forma, Infibagué con su equipo operativo realizó la instalación y cambio del sistema de iluminación de la cancha principal.

“El deporte es sinónimo de vida para la sociedad, no solo pensamos en los deportistas de alto rendimiento, también estamos con los que en un futuro serán esos grandes campeones”, dijo la Alcaldesa.

Finalmente, el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación designó a monitores para que estén al tanto y haciendo seguimiento a las escuelas de talentos y la actividad física musicalizada.